

Howard Library  
Camp and Howard  
City



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

VOLUME 89

NOUVELLE-ORLEANS, LNE., MARDI, 16 JUILLET 1918.

NO. 116

## PLUS DE CABARETS PLUS DE JAZZ

## ADOPTER DES ORPHELINS DE LA GUERRE NOUVELLE-ORLEANS

## EDGARD BOULIGNY AVIATEUR DE LA NOUVELLE-ORLEANS

## LES SOLDATS SE CONTRUISENT DES LITS

## L'ASSEMBLEE LEGISLATIVE DE 1918 A AJOURNE

## LES RAILS DE LA RUE DAUPHINE SERONT CHANGES

## L'EX-MAIRE DE NEW YORK JOHN P. MITCHEL EST TUE AU CHAMP D'AVIATION DEGERSTNER EN LOUISIANE LE 6 JUILLET.

Un coup de moulin le six juillet. Tous les cabarets, ou maisons de danse ont fermé leurs portes. Le Code de la Police Morisy donne cette destination d'un cabaret. "Un cabaret est un établissement où il y a de la musique des danses, du chant et qui est fréquenté par des hommes et des femmes d'une manière décente."

Cette définition fut la cause qui vint à l'esprit de la Nouvelle-Orléans. Les établissements de ce genre ne veulent pas être considérés comme des cabarets. Les cabarets sur la route de West Lake ne sont pas affectés sous ce régime mais les propriétaires ont demandé deux millions que leurs établissements fermeront leurs portes à une heure du matin.

Le "Tango Belt" souffrit le plus de ces règlements, et tout café ou cabaret recevant ceux qui fréquentaient les cafés qui venaient de fermer leurs portes et qui permettaient des danses et des chants inconvenants, ou leur enlevèrent leur licence, et on ferma l'établissement.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, July 13, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

LA LOUISIANE N'A PAS ADOPTE SA QUOTE PART D'ORPHELINS FRANCAIS.

La Louisiane a adopté 278 orphelins français, mais depuis un rapport de M. Bassier Rouen, à la commission d'adoption des orphelins de la guerre qui fut tenu au Hermita Building le six juillet 1918, les enfants qui comptent la quote-part de la Louisiane n'ont pas encore trouvé de sympathiques parents d'adoption.

Les noms de beaucoup des orphelins qui ont été classifiés sont sur les listes depuis trois ans. Le comité serait anxieux que des citoyens de la Louisiane témoignassent le désir de contribuer trois dollars par mois pour le soutien de ces petits infortunés.

Depuis le mois de mai, 1917 le comité de la Nouvelle-Orléans a envoyé 81854262 pour ces petits Français leurs protégés. Le nom et l'adresse des orphelins sont fournis aux donateurs et après leur première contribution est parvenue aux enfants, le donateur doit écrire une lettre amicale à l'enfant.

Le comité pour la Nouvelle-Orléans se compose de Mme J. Hugues de la Vierge, présidente, Mme Joseph Bassier, secrétaire et M. Bassier Rouen 1910 Liberty Building est le trésorier.

EST TRANSFERE DE LA LEGION ETRANGERE A L'ARMEE DE PERSHING.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, July 13, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Edgard Bouigny, de la Nouvelle-Orléans qui s'enrôla dans la Légion Etrangère en France, en 1914, a combattu la croix de guerre à cause de son courage et son esprit d'initiative comme combattant à la bataille de Verdun, et est maintenant lieutenant dans le corps d'aviation des Américains. Ses nouvelles ont été reçues par sa mère et ses sœurs demeurant à la Nouvelle-Orléans.

Après avoir servi pendant près de trois ans dans la Légion Etrangère M. Bouigny fut transféré dans le corps d'aviation des Français puis envoyé dans l'Est où il fit des ascensions dangereuses dans les Balkans.

M. Bouigny croit qu'on pourrait en toute sûreté abandonner le front macédonien aux Français, aux Serbes et aux Américains car ces trois armées sont plus que jamais décidées à combattre jusqu'à ce qu'elles remportent une victoire décisive.

LES HOMMES DE RETOUR DES TRANCHEES NE PEUVENT DURMIER SUR DES RESSORTS ET DES MATELAS.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, July 13, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Quelque soit l'endroit où vous allez derrière les lignes des tranchées vous y trouverez le mal-être, le froid, le manque de confort et de nourriture. Les hommes de retour des tranchées ne peuvent dormir sur des ressorts et des matelas.

Le lit mesure à peu près six pieds de long et deux pieds et demi de large. Le cadre est fait avec du bois et les matelas sont faits avec du foin et du paille. Le lit est supporté par deux poutres et les matelas sont faits avec du foin et du paille.

Les hommes en permission de retour des tranchées ne peuvent avoir de lit dans un drap imperméable et une couverture sont suffisants. Dans les tranchées les hommes ne peuvent dormir sur la paille et ont un confort qui ne peut être comparé à celui qu'ils peuvent avoir en permission.

Les hommes en permission de retour des tranchées ne peuvent avoir de lit dans un drap imperméable et une couverture sont suffisants. Dans les tranchées les hommes ne peuvent dormir sur la paille et ont un confort qui ne peut être comparé à celui qu'ils peuvent avoir en permission.

L'Assemblée Législative de la Louisiane qui était en session depuis six semaines à partir du jeudi, mais se réunira de nouveau pour une session extraordinaire en août.

Généralment les sessions de la législature d'été ont un grand intérêt dans leur état, mais la session de cette année a été différente. Non seulement les projets de loi proposés sont moins importants ou moins nombreux mais l'esprit du public est occupé avec la guerre et toute autre chose lui semble de peu d'importance.

Comme toujours il y a eu des projets de loi insignifiants qui ont été acceptés et des mesures importantes qui ont été rejetées; mais à part les projets de loi au sujet du suffrage pour les hommes de couleur, l'Assemblée n'a eu que peu de succès.

En passant en revue la session de l'Assemblée Législative sur tous les points, elle a accompli bien plus qu'on ne pensait à cause du temps perdu dans le début, et de l'absence occasionnelle par les discussions au sujet de la prohibition; heureusement cette amertume s'est dissipée et dans les derniers temps de la session tous les membres de l'Assemblée ont oublié leurs griefs et ont vu à ce que les mesures essentielles auxquelles ils étaient intéressés ne fussent pas sacrifiées.

Nous sommes certains que tout le monde est content que la session soit terminée et nous devons dire à la louange des membres de l'Assemblée Législative que leur assiduité à assister aux réunions, qui étaient souvent peu intéressantes, au milieu de cette guerre où tant de choses les appellent chez eux, prouve leur volonté à servir le peuple qui les a nommés pour les représenter.

ENTRE LA RUE POLAND ET L'AVENUE JORDAN.

Les cars de la ligne Dauphine seront mis rue des Ramparts entre la rue Poland et l'Avenue Jordan pour faire place aux magasins qui ont été construits pour le Gouvernement.

Le Major Lee, a fait parvenir à M. D. D. Curran, Président du Railway Company, l'ordre de faire enlever immédiatement les rails de la rue Dauphine.

Les rails seront enlevés de la rue Dauphine à l'Avenue Poland et posés sur l'Avenue Poland jusqu'à l'Avenue Rempart; de là sur la rue Nord Rempart jusqu'à la rue de la Nouvelle-Orléans.

On n'a pu disposer de ces rails même les membres de la Législature perdent leur intérêt et semblaient anxieux d'en avoir fini.

Les projets de loi pour l'administration fiscale ont été soutenus et seront présentés au peuple en novembre afin que le peuple puisse les approuver en votant pour ces mesures.

Qui devrait trouver de nombreux imitateurs.

Shreveport qui est, après la Nouvelle-Orléans, la ville la plus importante de la Louisiane, possède plusieurs Maisons d'Education dont elle est justement fière, où l'enseignement supérieur est donné par les professeurs du plus haut mérite. Parmi ces institutions, on est trois qui figurent au premier rang:

Le collège de St. John, l'Académie de St. Vincent, le Couvent de St. Marie.

Le Collège de St. John est dirigé par les Jésuites, ces éducateurs éminents dont les merveilleux succès ont fait de ce collège, dans le monde entier, un nom célèbre.

Dans le corps enseignant de leur ordre, fondé en 1536, se trouvent des hommes illustres dans les lettres, les arts, les sciences, dont les noms immortels sont transmis par leurs œuvres, de siècle en siècle, aux générations qui se succèdent.

L'Académie de St. Vincent et le Couvent de St. Marie sont dirigés par les sœurs de la Croix, qui se consacrent avec la plus vive et la plus maternelle sollicitude à l'éducation et à l'instruction de leurs élèves, à former le cœur et l'esprit des jeunes filles, qui leur sont confiées.

Tous les ans, à l'époque de la distribution des prix, la Société Française de Bienfaisance et d'Assistance Maternelle de Shreveport envoie à chaque de ces trois institutions un diplôme de reconnaissance.

Cette année les prix ont été distribués par la Société Française de Bienfaisance et d'Assistance Maternelle de Shreveport, qui ont été remis aux élèves d'un brillant mérite et qui ont reçu les trente dollars de la plus vive et la plus maternelle sollicitude.

Il est à regretter que le manque de matériel et de livres empêche de donner à ces élèves une éducation plus complète.

Les membres de la colonie russe de la Côte d'Azur convoqués par le plus des Patriotes Russes américains, M. Chénouard, président de la colonie, ont envoyé un télégramme aux Russes américains, leur félicitant et leur adressant leurs vives sympathies.

Les membres de la colonie russe de la Côte d'Azur convoqués par le plus des Patriotes Russes américains, M. Chénouard, président de la colonie, ont envoyé un télégramme aux Russes américains, leur félicitant et leur adressant leurs vives sympathies.

EST TUE AU CHAMP D'AVIATION DEGERSTNER EN LOUISIANE LE 6 JUILLET.

Le Major John Percy Mitchel, ex-maire de la ville de New York, un officier du corps d'aviation fut tué sur le coup en tombant d'un biplan à une hauteur de 900 pieds.

Le Major Kirby, capitaine en charge du champ d'aviation ne put donner aucune explication qui éclaircirait les causes de l'accident. Un examen de l'avion du Major Mitchel fit voir que la ceinture de sûreté n'y était pas, c'était elle qui avait été brisée ou par négligence le major ne s'en était pas servi, c'est ce que l'on ne saura jamais.

La mort du Major Mitchel sera un grand surprenant pour ses amis et ses administrateurs. Le Major Mitchel était un homme de bien et un grand patriote.

Sa femme était au camp. Elle n'avait pas pu aller à l'accident.

Le corps du Major Mitchel a été envoyé à New York par la compagnie par sa femme des suites d'un accident militaire. Il avait été tué par le corps qui se trouvait en fer lui tombant sur la tête.

Le Major Mitchel était un homme de bien et un grand patriote.

Sa femme était au camp. Elle n'avait pas pu aller à l'accident.

Le corps du Major Mitchel a été envoyé à New York par la compagnie par sa femme des suites d'un accident militaire. Il avait été tué par le corps qui se trouvait en fer lui tombant sur la tête.

## LV RIVIERE PIAVE

## LES HOPITAUX DES ENNEMIS SONT REMPLIS DE MALADES D'APRES LES LETTRES PRISES SUR LES PRISONNIERS ALLEMANDS.

## BRUCE CAMPBELL ET NOMME CHEF DES ELKS.

## STEPHEN NATUCK UN ESQUIMAU EST ARRETE COMME ESPION.

## UN BLUFF AMERICAIN

## LES JOURNAUX ALLEMANDS ACUSENT LES AMERICAINS D'ETRE DES MENTEURS

## LA RECOLTE DE RIZ SERA UN DES MEILLEURES QUE LA LOUISIANE AIT JAMAIS EUE.

Les étudiants chercheront ce matin dans les encyclopédies pour la rivière Piave; elle était peu importante d'une manière commerciale ou historique jusqu'à ce que les armées autrichiennes envahissent les plaines de la Venétie et soient repoussées des bords de cette rivière.

Les historiens en parlant de l'Italie pourraient aussi bien mentionner de mentionner le Rubicon qui de garder le silence au sujet de ce petit cours d'eau qui coule dans les Alpes Carniques et après un cours de 25 milles se jette dans l'Adriatique 12 milles au nord-est de Venise.

Pendant presque tout le long de son cours la Piave traverse une vallée pittoresque avec les Dolomites à l'ouest et les Alpes Vénitiennes à l'est. Les Dolomites étaient renommées pour la beauté de leur paysage et étaient visités tous les ans par des centaines de touristes américains. Maintenant les noms comme Mt. Antelao (16,700 pieds), Monte Somasso (10,000 pieds), Monte Rocchetta (8,000 pieds), Monte Schiara (8,500 pieds), Monte Suvva (7,000 pieds), Monte Pizzo (7,300 pieds), Monte Pavione (7,600 pieds), Monte Tomaso (7,200 pieds), Monte Campa (7,000 pieds), et non le moindre de ceux, quoique le moindre en hauteur, et de très grand quand il s'agit de l'intérêt. Il n'y a rien de remarquable dans les annales de l'Italie à cause de son héroïque résistance contre les Huns. Tous ces monts sont situés à la rive gauche de la rivière et de là les Italiens ont lancé leur contre-offensive qui a causé la défaite des Autrichiens.

Après avoir 5,000 habitants et 7,000 habitants, la population de 7,000 habitants sont les principaux villages sur les bords de cette rivière. L'intérêt devient historique.

Pendant que le hameau de Piave di Cadore avec ses 700 habitants est l'endroit où les Italiens affectent le plus, car, c'est là que le grand artiste, le peintre Titien ramplit vers la fin du quatorzième siècle.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, July 13, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

D'après les documents qui ont été pris en dire des prisonniers allemands sont très envoyés dans les différents zones par le genre d'ennemi qui est en Europe maintenant.

Une lettre qui traitait du problème à la poste fut trouvée dans la poche d'un homme fait prisonnier le 6 juillet et nous donne de l'intérêt à ce sujet. Cette lettre est ainsi conçue:

"Je me suis malade que l'ennemi n'a pu rapporter mes lettres. La lettre était parvenue à moi, et il y avait beaucoup d'ennemis à l'hôpital. Les lettres que les autres y avaient envoyées n'ont pas été envoyées."

Cette lettre, nécessairement à l'hôpital, est un exemple de la manière dont les prisonniers allemands envoient leurs lettres. Les lettres sont envoyées par les prisonniers allemands à l'hôpital, et il y a beaucoup d'ennemis à l'hôpital. Les lettres que les autres y avaient envoyées n'ont pas été envoyées."

EST RAMENE AU CAMP PAR SON PERE.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, July 13, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Starling Hicks, de Jasper, Va., l'enfant son fils, Starling Hicks, a été ramené au camp par son père.

Le jeune Hicks s'était évadé du camp Wheeler à Marion, Ga., il y a deux mois, et se cachait dans les bois près de Jasper, Va. Hicks passa plusieurs jours dans les bois à la recherche de son père.

LE TONNAGE ET LA PRODUCTION DES CHAUSURES AUX ETATS-UNIS.

Paris, le 15 juillet. Les Etats-Unis ont produit, en 1917, plus de 100 millions de paires de chaussures.

Le marché mondial des chaussures est en pleine expansion. Les Etats-Unis ont produit, en 1917, plus de 100 millions de paires de chaussures.

LES JOURNAUX ALLEMANDS ACUSENT LES AMERICAINS D'ETRE DES MENTEURS.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, July 13, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Les journaux allemands publient de nombreux articles accusant les Américains d'être des menteurs.

Les journaux allemands publient de nombreux articles accusant les Américains d'être des menteurs.

LA RECOLTE DE RIZ SERA UN DES MEILLEURES QUE LA LOUISIANE AIT JAMAIS EUE.

La récolte de riz pour l'année 1918 sera d'après nos estimations de 43,000,000 boisseaux et sera la plus grande récolte dans l'histoire du pays d'après nos estimations.

Le rapport démontre que 1,120,300 boisseaux ont été plantés en riz cette année, tandis que l'année dernière on avait planté 964,000 boisseaux. Les bulletins du Département de l'Agriculture montrent que la récolte de riz au premier juillet est 91.1 pour cent normale.

LES RUSSSES DU MIDI A M. CLEMENCEAU.

Les membres de la colonie russe de la Côte d'Azur convoqués par le plus des Patriotes Russes américains, M. Chénouard, président de la colonie, ont envoyé un télégramme aux Russes américains, leur félicitant et leur adressant leurs vives sympathies.

Les membres de la colonie russe de la Côte d'Azur convoqués par le plus des Patriotes Russes américains, M. Chénouard, président de la colonie, ont envoyé un télégramme aux Russes américains, leur félicitant et leur adressant leurs vives sympathies.

LE SENATEUR BRÉSILIEN IRINEU MACHADO.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

LE SENATEUR BRÉSILIEN IRINEU MACHADO.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

LE SENATEUR BRÉSILIEN IRINEU MACHADO.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

LE SENATEUR BRÉSILIEN IRINEU MACHADO.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

LE SENATEUR BRÉSILIEN IRINEU MACHADO.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

LE SENATEUR BRÉSILIEN IRINEU MACHADO.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

LE SENATEUR BRÉSILIEN IRINEU MACHADO.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.

Le Sénateur brésilien Irineu Machado, dont on a pu apprécier le mérite aux élections des Etats-Unis, a été nommé Sénateur de son pays.